

LOZ
29.7.19

Flirt mit der Kunstszene

Im August zum vierten Mal: Tage der offenen Ateliers

KREIS ■ Die Tage der offenen Ateliers gehen in ihre vierte Runde: 80 Künstler an 67 Ausstellungsorten zwischen Mehrum und Bad Gandersheim laden in ihre Werkstätten ein. Am 23. und 24. August in der Region Nord sowie am 30. und 31. August in der Region Süd sind Malereien, Skulpturen, Fotografien, Zeichnungen, Installation, Schmuck- und Schmiedekunst hautnah zu erleben. Im Dreijahres-Turnus organisiert das Netzwerk Kultur & Heimat Hildesheimer Land das Kunstereignis. „Über die Jahre ist es immer größer gewor-

den, beim letzten Mal hatten wir über 100 Künstler. Das hat die Besucher zum Teil auch überfordert“, sagte Projektleiterin Sabine Zimmermann. Die Konsequenz: Die Künstler mussten sich erstmals bewerben und dem Votum einer Jury stellen. Die eingereichten Arbeiten seien aber durchweg so gut gewesen, dass niemand abgelehnt wurde, so Sabine Zimmermann. In diesem Jahr habe

und nicht-professioneller Künstler erreicht. Ein Unterschied zum Jahr 2011 ist, dass die Veranstaltung wieder an zwei Wochenenden stattfindet. So können die Besucher mehr Ateliers kennen lernen, für die Künstler ballen sich die Gästeströme nicht so sehr, und die Künstler können sich auch gegenseitig besuchen. Allerdings wird ein kleiner Besucherbeitrag erwünscht. Er beträgt einmalig vier Euro für beide Wochenenden. In Workshops können die Gäste auch selbst aktiv werden: Malerlebensse für Kinder und die ganze Familie, Malerei mit Holzlasche, eine Einführung in der fotografische Technik der Monotypie, ein Lyrik-Workshop und viele andere Schnupperangebote sind im Preis enthalten. Im Hildesheimer Trillke-Gut sollen die Gäste sogar zum Bestandteil einer Kunstperformance werden. Viele Gastgeber laden zu Kaffee und Kuchen ein, Ateliers in Hekkenbeck und Alfeld verwöhnen ihre Gäste mit Livemusik. Ein kostenfreies umfangreiches Falblatt wird in den nächsten Tagen beim Landkreis, in den Gemein-



deverwaltungen, Tourist-Infos und an anderen wichtigen Stellen ausgelegt. Weitergehende Infos finden sich im Internet auf der Seite www.kulturium.de. Der offizielle Auftrakt für die Ateliertage ist am Sonntag, 23. August, um 10.30 Uhr im Atelier Krehla an der Moritzstraße 9 in Hildesheim.

Gabriele Klimck, Sabine Zimmermann, Julia Krankenhagen und Kurt Baumfeld studieren den Wegweiser zu den Tagen der offenen Ateliers.